



Alcalde insta a privilegiar a la 4T sobre aspiraciones

Plenaria. La secretaria de Gobernación pide a legisladores de Morena unidad; “es lo que dará la continuidad al proyecto”

F. DAMIÁN Y S. ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, llamó a los diputados federales de Morena a mantener la unidad tras la definición de los abanderados a la Presidencia de la República y gobiernos de nueve entidades, pues, dijo, las aspiraciones políticas no pueden estar por encima del interés nacional.

En el contexto de la reunión plenaria de la bancada en el Palacio de San Lázaro, la funcionaria instó a sus correligionarios a tener altura de miras para continuar con la transformación del país.

Recordó que Morena está por definir al coordinador nacional para la Defensa de la Cuarta Transformación y virtual candidato presidencial, así como a los aspirantes a los gobiernos de nueve entidades federativas, por lo que instó a mantenerse unidos para garantizar la continuidad del proyecto.

“Entender que creamos este movimiento para transformar al país y que la unidad es lo que nos va a dar la continuidad de ese proyecto. Que, por supuesto, podemos tener aspiraciones y que son legítimas, pero que no pueden estar por encima del interés nacional”, remarcó.

Alcalde hizo el llamado a los legisladores de Morena, luego de que Marcelo Ebrard y su equipo denunciaron un “gran desorden” en el levantamiento de la encuesta para definir al abanderado presidencial de la llamada cuarta transformación.

“Lo que pedimos es unidad, unidad, unidad, que sigamos fuertes y juntos para continuar con la transformación del país”, insistió la titular de la Secretaría de Gobernación.

Presume SRE relación con EU

Alicia Bárcena, secretaria de Relaciones Exteriores, adelantó que el gobierno reforzará su presencia en los 53 consulados en Estados Unidos ante el proceso electoral en ese país, para evitar que el tema de migración se use como bandera electoral.

Entrevistada al término de su participación en la plenaria de Morena en el Senado, dijo que relación con EU está pasando por un buen momento, porque “la relación entre los presidentes Andrés Manuel López Obrador y Joe Biden es excelente y además hay mecanismos concretos para dialogar en seguridad, armas, drogas sintéticas y otros temas”.

—¿Cuál es la estrategia del gobierno federal ante el clima electoral en EU para que el tema migrante no sea usado como bandera para conseguir votos?

—Estamos haciendo un diálogo por eso más fructífero, más abierto, más amplio. Tenemos muchos mexicanos en EU, más de 40 millones de mexicanos que viven ahí, por lo tanto, nuestra política va a ser estar muy presentes en los 53 consulados”.

Comentó que tuvo un encuentro con Alejandro Mayorkas, secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos, sobre la posibilidad de legalizar a 11 millones de mexicanos que viven ilegalmente en ese país.

Antes, a los senadores de Morena les declaró que como parte de las prioridades de la cancillería para el último año de gobierno de esta administración, será continuar la batalla legal contra las empresas de armas en EU y su tráfico hacia México, porque mientras no se tenga un control sobre ellas “no vamos a avanzar”.

Dijo que en el caso de las boyas colocados por Texas en el río Bravo, “lo que queremos es que las remuevan, eso definitivamente y ahí lo que hemos hecho es que el gobernador Abbott las tenga que mover para su lado”.



Recordó que “hemos participado en los litigios contra el comercio de armas”. Dijo que hay juicios en proceso en Massachusetts y otro en Arizona, “son juicios importantes que van generando precedentes”. ■



La funcionaria durante su participación. ESPECIAL